

От редакции	1	From the editors	1
СУДЫ РОССИИ			
СУДЫ РОССИИ			
ВЕРХОВНЫЙ СУД РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ		SUPREME COURT OF THE RUSSIAN FEDERATION	
Лебедев В.М. Принципы рассмотрения дел, связанных с вопросами окружающей среды	2	Lebedev V.M. Principles of court proceedings related to environmental matters	2
УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС			
Курченко В.Н. Использование судом результатов оперативно-разыскной деятельности в уголовном процессе	6	Kurchenko V.N. The use by the court of the results of operational-search activity in criminal proceedings	6
СУДОПРОИЗВОДСТВО			
Грибов Н.Д. Аргументы за специализацию деятельности судей при осуществлении правосудия (на примере корпоративных споров)	14	Gribov N.D. Arguments for the judicial specialization (on the example of corporate disputes)	14
СЕМЕЙНЫЕ ПРАВООТНОШЕНИЯ			
Якушев П.А. Особенности участия органов опеки и попечительства в делах по спорам о воспитании детей	19	Yakushev P.A. Features of participation of guardianship and trusteeship bodies in disputes concerning upbringing of children	19
Низамиева О.Н. О гарантировющем эффекте договоров в семейном праве	25	Nizamieva O.N. On guaranteeing effect of contracts in family law	25
Максимович Л.Б. Проблемы соглашения об уплате алиментов на несовершеннолетнего ребенка	33	Maksimovich L.B. Problems of the aliment payment agreement for a minor	33
БИОМЕДИЦИНА			
Левушкин А.Н. Оказание биомедицинских услуг как форма реализации социально ориентированной модели здравоохранения в Российской Федерации	39	Levushkin A.N. Provision of medical services as a form of implementation of a socially-oriented model of healthcare in the Russian Federation	39
МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО			
Гончаренко О.К. Стамбульская конвенция: проблемы имплементации спустя 10 лет	46	Goncharenko O.K. Istanbul Convention: problems of implementation after a decade	48
СУДЕБНАЯ ВЛАСТЬ			
Лесив Б.В. Авторитет решений англо-американских судей и эффективность их исполнения: в чем секрет?	52	Lesiv B.V. Credibility of the anglo-american court orders and their effective enforcement: what's the secret?	52
ГОСУДАРСТВЕННЫЕ ЗАКУПКИ			
Андреева Л.В. Электронные площадки как компонент электронной инфраструктуры государственных закупок	63	Andreeva L.V. Electronic platforms as a component of the electronic infrastructure of public procurement	63
КНИЖНЫЙ КЛУБ			
Хабриева Т.Я. Миграционное право: сравнительно-правовое исследование: монография	70	Khabrieva T.Ya. Migration law: comparative legal research: monograph	70
ПРАКТИКА ЕСПЧ			
Дело «Румянцев и другие (Rumyantsev and Others) против Российской Федерации» (жалоба № 40913/14 и 4 другие жалобы)	75	Case of «Rumyantsev and Others v. Russia» (application no. 40913/14 and 4 Others)	75
АДРЕСА АВТОРОВ ДЛЯ ПЕРЕПИСКИ			
	79	ADDRESSES OF AUTHORS FOR CORRESPONDENCE	79